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Comune di Padova
Settore Servizi Istituzionali ed AA.GG.

VIII COMMISSIONE CONSILIARE
Politiche di Controllo e Garanzia

Bilancio – Risorse Umane – Vigilanza sull’attuazione del P.E.G. – Controllo di Gestione – Attività ispettive per la trasparenza

Verbale n. 10 del 24 Maggio 2012

L’anno 2012, il giorno 24 del mese di maggio alle ore 12.30, regolarmente convocata con lettera d’invito
del Presidente, si è riunita presso la sede di Palazzo Moroni, nella Sala Gruppi, la VIII Commissione
Consiliare.
Ai sensi del vigente Regolamento del Consiglio Comunale la seduta è dichiarata pubblica.

Sono presenti (P) i seguenti Consiglieri Comunali:
FORESTA Antonio Presidente P MANCIN Marina Capogruppo P
TISO NEREO V. Presidente P RUFFINI Daniela Capogruppo P
LITTAME’ Luca V. Presidente P SALMASO Alberto Capogruppo A
BERNO Gianni Capogruppo P BORDIN Rocco Componente P
GAUDENZIO Gianluca Componente P CAVATTON Matteo Componente P
PISANI Giuliano Componente P MAZZETTO Mariella Capogruppo A
SCAPIN Fabio Capogruppo A ALIPRANDI Vittorio Capogruppo A
BUSATO Andrea Capogruppo A TERRANOVA Oreste Capogruppo A
CRUCIATO Roberto Capogruppo P

Sono presenti, in rappresentanza degli uffici dell’Amministrazione Comunale, il Capo Settore Gabinetto
del Sindaco, dott.ssa Maria Grazia Peron e l’Istruttore Amministrativo del Settore Gabinetto del Sindaco,
sig.ra Fernanda Rigato. E’ altresì presente del pubblico.
Segretario verbalizzante Federica Ghion

Alle ore 12.40 il Presidente Antonio Foresta, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la
seduta.

OGGETTO: Trattazione dei seguenti argomenti:
1. Proposta al Consiglio Comunale avente ad oggetto “Legge Regionale 20.08.1987 n. 44, disciplina di

ripartizione delle quote dell’8% dei proventi derivanti dagli oneri di urbanizzazione secondaria anno
2010”;

2. Varie ed eventuali.

Presidente
Foresta

Saluta e ringrazia i presenti.
Lascia la parola alla dott.ssa Peron per l’esposizione della delibera all’ordine del
giorno.

Peron Riferisce che nella delibera viene fatta la ripartizione dell’8% degli oneri di
urbanizzazione secondaria dell’anno 2010 (corrispondenti ad € 129.099,00) tra le
parrocchie che hanno presentato la domanda nei termini (sono 27).
L’istruttoria sull’ammissibilità alla distribuzione viene posta in essere dal Settore
Edilizia Pubblica: sono finanziabili, infatti, solamente la realizzazione o la
ristrutturazione di edifici di culto e loro pertinenze (L.R. 44/87).
Successivamente, è stata fatta una divisione tra le parrocchie segnalate dalla Curia
Vescovile (fornisce un ordine di priorità per la quantificazione del contributo) e gli
edifici di valore storico-artistico. Non sono state ammesse n. 6 domande in quanto
alcune riguardavano edifici che non costituiscono pertinenza degli edifici di culto e
altre n. 2 domande erano relative ad opere già finanziate. Quindi le richieste di
finanziamento valutabili sono 19.

Alle ore 12,44 entra Ruffini.
Cavatton Chiede se c’è una direttiva che stabilisce la percentuale massima e minima del

contributo.
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Peron Risponde che la percentuale è stata applicata in base ad un incontro, fissato dopo la
segnalazione della Curia, con il delegato della Pastorale Cittadina Don Daniele
Prosdocimo, in cui sono state indicate le priorità.

Presidente
Foresta

Chiede se l’importo da dividere sia minore dell’anno scorso.

Peron Conferma che l’importo è minore.
Rende noto che la percentuale massima erogata è del 7% e che sono stati distinti gli
edifici soggetti a vincolo monumentale dagli edifici non soggetti e poi, su suggerimento
di Don Daniele Prosdocimo, sono state aggiunte le Parrocchie di San Benedetto e di
S. Pio X.

Cavatton Chiede, relativamente all’importo dei lavori della Parrocchia San Benedetto, che tipo di
manutenzione ordinaria dovevano porre in essere visto che è elevato.

Peron Riferisce che devono rifare gli intonaci ed altri lavori e che Don Daniele Prosdocimo ha
segnalato che hanno esigui introiti. Ricorda che agli atti c’è la lettera della Diocesi.

Presidente
Foresta

Chiede se sia possibile averne una copia.

Alle ore 12.48 entra il Consigliere Berno.

Tiso Chiede se il numero dei richiedenti è variato negli anni o se quello di quest’anno è
uguale a quello dell’anno precedente.

Peron Risponde che il numero è simile visto che lo scorso anno erano 22 e quest’anno sono
27.

Rigato Informa che l’ufficio invia ogni anno circa 80 stampati, ma che si deve tenere presente
che molti non rispondono e che si possono presentare più domande nello stesso anno
per lavori diversi.

Mancin Chiede perché in alcune Parrocchie non c’è la crocetta né nella colonna dell’importo
finanziabile che nell’importo lavori.

Peron Sono lavori che sono già stati finanziati l’anno precedente.

Presidente
Foresta

Chiede perché la tredicesima richiesta, quella dell’Istituto di Formazione Evangelica e
Documentazione, è finanziabile ma non è stata finanziata.

Peron Risponde che non c’erano i fondi sufficienti, informa però che era stata finanziata
l’anno precedente.

Cavatton Chiede copia del documento della Curia.
Viene consegnata una copia del documento della Curia a tutti i presenti.

Gaudenzio Chiede che sia messo a verbale che, vista l’esiguità della discussione, dal prossimo
anno, se è possibile, questa delibera sia inserita nell’ordine del giorno insieme ad altri
argomenti.

Presidente
Foresta

Risponde che c’è l’obbligo del passaggio in Commissione prima che vada in Consiglio
e che attualmente non c’erano altri argomenti.
Fa presente che si è predisposto più volte il calendario delle riunioni congiunte relative
all’analisi del Bilancio di Previsione 2012 e che si è in attesa del suo passaggio in
Giunta. Sottolinea che, dovendo essere approvato dal Consiglio Comunale entro il
30/06, i tempi stringono.
Rende noto che, nel caso in cui il Bilancio non passasse in Giunta martedì 29/05 sarà
costretto a rivedere il calendario delle riunioni fissando due riunioni al giorno.
Non essendovi altre richieste di intervento, ringrazia i presenti e chiude la seduta alle
ore 13,00.

                        Il presidente
              Antonio Foresta

Il Segretario verbalizzante
   Federica Ghion


